

Vulkan-Express: Anmeldungen wieder möglich

Ab sofort können Fahrtwünsche für den Vulkan-Express wie gewohnt angemeldet werden

Aufgrund der aktuellen Entwicklungen der Corona-Pandemie können ab sofort wieder Fahrten ab Samstag, den 20.06.2020, für den Vulkan-Express angemeldet werden.

Die VGO empfiehlt die Anmeldung aller Fahrtwünsche in den VGO-ServiceZentren. Für Radgruppen ab 4 und Personengruppen ab 8 Personen sowie Pedelecs ist eine Anmeldung unbedingt erforderlich.

Große Gruppen ab 10 Personen müssen ihre Fahrt mindestens eine Woche im Voraus anmelden. Auch für Einzelpersonen oder kleinere Gruppen ist die Anmeldung ratsam, wenn auch nicht zwingend erforderlich.

Anmeldungen werden, wie gewohnt, in den VGO-ServiceZentren im Bahnhof Alsfeld (Tel. 06631/9633-33), im Neuenweg Gießen (Tel. 0641/93131-0) oder in der Hanauer Straße in Friedberg (Tel. 06031/7175-0) angenommen. Anmeldeschluss ist immer freitags bzw. am letzten Werktag vor Feiertagen um 13 Uhr.

Corona-Regelungen beachten

In allen Bussen des Vulkan-Expresses ist der Vorneeinstieg und damit der Fahrkartenverkauf wieder möglich.

Selbstverständlich sind nach wie vor die aktuellen Regelungen aufgrund der Corona-Verordnungen zu beachten. Die Fahrgäste werden gebeten, sich vor Fahrtantritt hierüber zu informieren.

Linienverlängerung zur S-Bahn in Betrieb

Bereits seit dem 1. Mai ist die Verlängerung der Linie VB-93 von Nidda zum S-Bahnhof in Nieder-Wöllstadt in Betrieb und schließt damit eine ÖPNV-Lücke entlang des Niddaradwegs.

VGO Verkehrsgesellschaft Oberhessen mbH

Hanauer Straße 22 61169 Friedberg

Telefon: 0 60 31 / 16 60 9 -0 Telefax: 0 60 31 / 16 60 9- 116 Mail: <u>info.friedberg@vgo.de</u>

www.vgo.de

Diese Pressemeldung besteht aus: 1306 Zeichen 201 Wörtern 1 Seite/n 15.06.2020